

rr

Curro es guitarrista. Toca la guitarra en una orquesta famosa.



Mi amigo Larri es pintor y esta tarde ha terminado un encargo del museo del ferrocarril.



En el óleo ha pintado unas carretas alrededor de un enorme álamo, como esas que salen en las películas del Oeste. Y ha pintado a su lado un antiguo ferrocarril, que recorre los carriles echando humo por la chimenea de la máquina.

Larri no es un pintor normal y corriente. Sus óleos son súper realistas y es como si pudieras tocar los paisajes que tienen.